
Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 22.10.2022 

 

Anwesende: Georg (Protokollführer), Henrik, Silvio, Jaroslaw, Robert, Dennis 

 

Trainingsbetrieb 

• Die Zahl der Mitglieder im Kinderbereich steigt. Daher benötigen wir mehr denn je eine 

weitere Person, die Training für Anfänger am Freitag Nachmittag übernimmt.  

• Ulli, Andre und Jasper wurden als potentielle Kandidaten ausgemacht und werden zeitnah 

befragt, ob sie sich vorstellen können, dort zu unterstützen. 

• Gleichzeitig muss beobachtet werden, wie sich die zukünftige Ausgestaltung der 

Freitagabende entwickelt, nun da Miroslav kein Training mehr gibt 

 

Schiedsrichterlehrgang 

• Im November soll ein weiterer Schiedsrichterlehrgang des BSV stattfinden. Am letzten 

Lehrgang im Rathaus Treptow im September nahm kein Mattnetzer teil trotz ständiger 

Bewerbung der Aktion durch den Vorstand. Da wir aber einen potentiellen Mangel an 

Schiedsrichtern für die BMM haben, wird Robert die Mitglieder erneut anschreiben und für 

die Teilnahme werben. Die Teilnahmegebühr wird vom Verein übernommen. 

 

Bezuschussung Turniere 

• Es wurde diskutiert welche Startgelder in Zukunft bezuschusst oder vom Verein 

übernommen werden sollen. Denkbar wäre eine Liste mit möglichen Turnieren zu erstellen 

und die Mitglieder darauf aufmerksam zu machen, dass der Verein plant, die Startgelder für 

diese Turniere zu übernehmen. 

• Das Startgeld für die Berliner Senioren-Einzelmeisterschaft im Januar 2023 wird vom Verein 

übernommen. Die in Frage kommenden Mitglieder werden von Bernd informiert. 

 

Sonstiges 

• Spielmaterial im Rathaus wird benötigt. 4 Holzbretter und 3 DGT Uhren. Das Material wird 

vor dem nächsten Heimspiel eingekauft (Georg). 

• Ggf. sollte ein Beamer gekauft werden, um die Übertragung der Live-Bretter im Rathaus auf 

der Leinwand durchführen zu können. 

• Der Verwendungsnachweis der Übungsleiterzuschüsse 2022 und der Antrag der Zuschüsse 

für das Jahr 2023 vom LSB wurden erstellt und werden nun fristgerecht an den LSB geschickt. 

Die Begleichung der ÜL-Rechnungen an Silvio und Richard übernimmt Georg. 

• Vereinsaktivitäten wurden diskutiert, u.a. um Überschüsse abzubauen. Neujahrsbowlen ist 

im Gespräch. 

• Ein Notartermin für kommende Woche soll gefunden werden, um für Robert zeitnah einen 

Kontozugang bei der Bank beantragen zu können. 

• Eine Weihnachtsfeier ist für den 16.12. angedacht und wird bei der Verantwortlichen im 

KiezKlub angefragt (Silvio). 


